



En política hay cadáveres que resurgen; PRI no reeligió a Alejandro Moreno: RLP



Lo que ocurrió en la asamblea nacional del PRI fue una modificación a los estatutos, pero no se reeligió a Alejandro Moreno (Alito), como presidente nacional de partido; señaló el diputado Ricardo López pescador. Al mismo tiempo, rechazó que el partido esté muerto o se vaya a extinguir. “En política no hay cadáveres y si los hay; se levantan, resurgen” añadió.

El también expresidente del partido tricolor en Durango, dijo que el PRI es un partido histórico que cambió la fisonomía del país; y tiene que seguir siendo un actor “principalísimo en la vida de México”.

<https://notigram.com/durango-estado/local/en-politica-hay-cadaveres-que-resurgen-pri-no-reeligio-a-alejandro-moreno-rlp-20240708-1272342>